



Séjour en Allemagne (arrivée)

publié le 27/03/2014 - mis à jour le 03/04/2014

Apres avoir pris le train de bonne heure à Niort, nous nous sommes arrêtés à Poitiers puis à Strasbourg avant d'arriver à Sélestat où les familles de nos correspondants nous attendaient. L'accueil a été chaleureux avec quelques surprises comme le gâteau à 17H. le dîner plus tard, des maisons immenses,...

Le lendemain, jeudi, nous sommes partis de bonne heure pour l'accueil à la [Realschule d'Endingen](#). Accueillis par **Martha Kurz**, chef d'établissement, dans un français impeccable nous avons fait un questionnaire pour mieux connaître le groupe de jeunes allemands. Ensuite, nous avons eu le planning des cours et des salles pour suivre les classes dans lesquelles nous étions. En fin de matinée, le maire d'Endingen, M Schwarz nous a reçus pour le pôle de l'amitié.

Un groupe d'élèves



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.